

wir laden ein zum:

erntedankfest

am 05. Oktober um 09.30 Uhr
Evangelische Christuskirche in Wels
mit Kindergottesdienst im Kleinen Saal



anschließend laden wir zum:

1. welser knödelherbst

ab 10.30 Uhr
am Martin Luther-Platz
bei Schlechtwetter im Cordatushaus

Den Herbst einläuten, mit geschmackigen Innviertler Knödeln, saftigem Kraut und was das Herz so alles begehrt.

Frisch gekocht und gebruzelt, bierig gezapft, herbstlich serviert.

Von Könnern für Kenner, Knödel Liebhaber und Einsteiger, Einzelgänger und Freunde, Singles und Familien, Alte und Junge, Vegetarier und Viechliebhaber, einfach für alle.

Die Einnahmen kommen der Renovierung der Kirche und der Sanierung des Cordatushauses zugute. Kochen daheim ist dann erst wieder am Montag.

Herzlich Willkommen und an Gnatn im Herbst.